



([JUAN TRIVIÑO](#) , 11/12/2012) A lo largo de los últimos treinta años, más o menos, las reglas del baloncesto en Europa han ido cambiando para parecerse más a las de la NBA. Se han modificado las líneas de tres puntos, la duración de los partidos, los tiempos muertos, los árbitros que participan en cada partido, etc. Todo ello con el único objetivo de que los jugadores europeos estuvieran en disposición de jugar en la NBA, y que las selecciones nacionales europeas fueran capaces de competir en los mundiales y olimpiadas por el primer puesto contra los poderosos americanos.

Todos sabemos el resultado, España campeona del mundo de baloncesto en 2006 y plata en las dos ultimas olimpiadas.

Lo que viene a decirnos este ejemplo es que cuando queremos ser competitivos, no solo en nuestro entorno, sino que estamos buscando ser competitivos fuera de nuestras fronteras, tenemos que aprender a jugar con las mismas reglas, de no ser así siempre estaremos en inferioridad ante “el partido que tenemos por delante”.



WORLD CHAMPIONSHIP

[http://www.basketball.com](#)